

LE COMPORTEMENT DU TORO AU CHEVAL



Des critères d'appréciation sous forme de questions

Charge

- . Charge-t-il rapidement ?
- . Nécessite-t-il une mise en suerte laborieuse ?
- . Charge-t-il en ligne droite ?
- . Démarre-t-il de loin ?
- . Répète-t-il sa charge si on l'éloigne du cheval ?

Pique

- . Baisse-t-i la tête au contact ?
- . Met-il les reins ?
- . Pousse-t-il avec constance ?
- . Se grandit-il sous le châtiment ?
- . Soulève-t-il le cheval ?
- . Attaque-t-il le cheval franchement ou essaye-t-il, au contraire, de le contourner ou encore s'intéresse-t-i à l'encolure ou à la tête de la monture ?
- . Essaye-t-il de se débarrasser de la pique ?
- . Sort-il seul du peto ?
- . Fait-il sonner les étriers ?

Il est nécessaire de connaître le toro pour apprécier la valeur du toreo